

## Equipo de Reactivación Educativa del Ministerio de Educación realizó exposición en Centro de Formación Técnica en Linares

Con la presencia de la Directora Provincial de Educación, Carolina Daigre, el Director Daem Patricio Araya, Directores de establecimientos educativos municipales y subvencionados, se dio inicio a la presentación del trabajo del equipo de “Reactivación educativa” del Ministerio de educación, quienes destacaron, dentro de sus medidas, la incorporación de las “Aulas de reingreso” en la comuna de Linares, mostrando un precedente con las nuevas directrices del Ministerio que

apuntan a vincular a la ciudadanía para que pueda terminar sus estudios de forma regular.

Al respecto, Nicole Aguilera, profesional del equipo de reactivación educativa, indicó que “Aulas de reingresos es un espacio educativo transitorio, donde los estudiantes desarrollan de una manera más personalizada su proceso escolar, mediante material pedagógico enviado por los establecimientos. Actualmente son 99 estudiantes que ocupan este lugar”.

“Esto permite la recuperación de los aprendizajes no alcanzados por la interrupción prolongada de la escolaridad. El aula de reingreso considera tanto el desfase entre edad y nivel cursado, como las necesidades en el ámbito socioemocional de las y los estudiantes, para procurar un acompañamiento personalizado y trabajar sistemáticamente distintos aspectos del desarrollo integral”, agregó.

Finalmente, se informó de los vínculos que se están llevando

a cabo para seguir incorporando estudiantes que han desertado de su escolaridad, entregando información y

redes de apoyo, desde el ámbito de la salud mental hasta estrategias de revinculación, manuales informativos

y sobre todo el liderazgo que deben enfrentar los directores en los procesos de reinserción estudiantil.

